



La AECC celebra el viernes la cena 'Enamórate de la vida' dirigida a financiar la investigación

Impulsará una beca del Centro del Cáncer sobre cáncer de pulmón

A.B. | SALAMANCA

La Asociación Española contra el Cáncer en Salamanca (AECC) celebrará el viernes la duodécima edición de la cena benéfica 'Enamórate de la vida' que se celebrará el viernes en el Hotel Doña Brígida con el objetivo de recaudar fondos para proyectos de investigación y ayudas predoctorales propias.

En esta ocasión, será la joven investigadora Lucía Fernández la que podrá desarrollar, gracias a

la aportación de la AECC de Salamanca, su tesis doctoral los próximos tres años, con posibilidad de un año más, sobre un estudio de linfomas T y cáncer de pulmón que desarrollará en el Centro de Investigación del Cáncer. El proyecto estará dirigido por los doctores Jesús Lacal y Xosé R. Bustelo con el objetivo de desarrollar nuevas herramientas con las que diagnosticar y tratar mejor a los pacientes oncológicos. En respuesta a una sociedad que de-

manda más investigación, el colectivo de Salamanca destinó 350.000 euros durante 2017 a proyectos de investigación.

A la cena benéfica ya han confirmado su participación más de 800 personas, entre los que destacan autoridades políticas, militares y representantes de ámbitos de la salud y la investigación. En el transcurso de la gala se reconocerá al servicio de Radioterapia del complejo hospitalario y el V de Vida al Restaurante Casa Paca.